
松本こうじ
原点に立ち、再び歩を進める！

すとうかずおみ
群馬のサムライを目指して！

　

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い

ま
す
。皆
様
方
に
は
、恙
無
く
、一
家
お
揃
い

で
、新
し
い
年
を
お
迎
え
の
こ
と
と
、お
慶

び
申
し
上
げ
ま
す
。年
号
は
変
わ
っ
て
も
、

社
会
情
勢
が
変
わ
る
わ
け
で
は
ご
ざ
い
ま

せ
ん
。

　

昨
年
の
総
選
挙
で
は
、大
き
な
ご
支
援

を
賜
り
な
が
ら
、自
民
党
は
、惨
敗
し
て
し

ま
い
ま
し
た
。

　

そ
れ
ら
を
踏
ま
え
、私
達
も
原
点
に
立

ち
返
っ
て
、地
道
に
、県
政
発
展
の
た
め
取

り
組
ん
で
参
る
覚
悟
で
あ
り
ま
す
。

皆
様
方
の
変
わ
ら
ぬ
、ご
支
援
、ご
指
導
を

心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
る
次
第
で
す
。暖

冬
と
は
申
せ
、ご
健
康
に
は
、十
分
ご
留
意

な
さ
れ
、本
年
一
年
の
幸
多
き
こ
と
を
、ご

祈
念
申
し
上
げ
、年
頭
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て

頂
き
ま
す
。

ご
あ
い
さ
つ

館林邑楽の養護学校高等部いよいよ実現へ!!

再生プロジェクトチームが初会合
　自民党ぐんま再生プロジェクトチーム（ＰＴ）の初会合が12月1日開
かれました。県連改革については、⑴党員に対して県連再生に向けた
アンケートの実施 ⑵衆院選の総括で、郡市支部の支部長会議の開催 
⑶各種団体を中心とした職域支部長の会議開催 ⑷県連ホームペー
ジのリニューアル ⑸インターネットを利用した意見の募集 ⑹県民目
線の自民党再生・外部プロジェクトチーム委員の募集－が決定しまし
た。また、出席メンバーからは「今までの慣例を捨てて、生まれ変わら

ないと自民党は消滅する。」との厳しい意見が相次ぎました。
　次回から本格的に論議を行い、２月までに再生ＰＴ案をまとめ
る方針です。
　改革のテーマには、〈1〉立候補者の定年制、公募、予備選挙方
式 〈2〉県連内に政治塾を創設 〈3〉県民からの提案型政策の仕
組みなどが検討されます。
　メンバーは、（座長）真下誠治/（代行）中島篤/（委員)中沢丈一/
腰塚誠/南波和憲/山本龍/松本耕司/須藤昭男/岩井均/織田沢俊
幸/大林俊一/笹川博義

〒374-0011
館林市羽附町671-2
ＴＥＬ:0276-72-1372
FAX:0276-75-5614

松本 耕司プロフィール 連絡先
成城大学卒
館林青年会議所理事長
県議会議員（３期）
県議会運営委員長

皆様のご意見を
お待ちしております。

携帯電話でも
ご意見が送れます。

〒374-0056
館林市松沼町11-5
ＴＥＬ・FAX:
　　０２７６-７２-４１１８

須藤 和臣プロフィール 連絡先
学習院大学卒
衆議院議員公設秘書
農林水産大臣秘書官
群馬県議会議員（１期）

皆様のご意見を
お待ちしております。

携帯電話でも
ご意見が送れます。

　

館
林
の
皆
様
、
新
年
お
め
で
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。

　

新
た
な
気
持
ち
で
新
春
を
お
迎
え
の
こ

と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

私
達
、
自
民
党
群
馬
県
連
は
、
昨
夏
以
来
、

党
再
生
の
為
、
日
々
努
力
し
て
お
り
ま
す
。

私
も
、
議
員
皆
が
、
共
に
真
の
サ
ム
ラ
イ

に
な
ら
な
け
れ
ば
い
け
な
い
の
だ
と
、
出

発
の
決
意
を
致
し
ま
し
た
。
私
心
を
捨
て

て
、
郷
土
の
為
、
日
本
の
た
め
に
、
常
に

尽
力
す
る
人
材
で
あ
る
事
。
私
も
、
そ
う

し
た
一
人
と
な
る
よ
う
、
努
力
し
て
参
り

た
い
と
思
い
ま
す
。

　

ど
う
ぞ
、
本
年
も
、
ご
指
導
、
ご
鞭
撻

の
程
、
宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

ご
あ
い
さ
つ

（2）平成22年1月1日〈金曜日〉 （昭和30年６月15日第三種郵便物認可） 群馬県版号外


